

鴨川市教育委員会 8 月定例会議事録

1 日 時 令和 7 年 8 月 22 日 (金) 開会 午後 2 時 00 分
閉会 午後 3 時 00 分

2 場 所 天津小湊支所 2 階会議室

3 出席委員 (1) 蒔苗茂 (2) 石井千枝 (3) 吉原里夏
(4) 永島康弘 (5) 丸山伸夫

4 出席職員 (1) 山口昌宏 (2) 谷智恵 (3) 岡安泰弘
(4) 鈴木圭一郎 (5) 嶋津延枝 (6) 尾形美樹
(7) 佐々木正信 (8) 高濱洋一 (9) 川名洋右

5 傍聴者 なし

6 令和 7 年度鴨川市教育委員会 7 月定例会議事録の承認について

- ・ 蒔苗教育長から、令和 7 年度鴨川市教育委員会 7 月定例会議事録について訂正等の確認がなされ、質疑なく、全員の了承が得られた。

7 教育長・委員報告

- ・ 蒔苗教育長から、7 月にマニトワック市の 6 名の高校生が来訪しホストファミリーのもとで充実した体験をしたことや、本市の 6 名の中高生もアメリカに渡り、たくさんの異文化に触れ国際感覚が身についたとの報告がなされた。7 月 29 日に市教育政策研究会が開催され、南房総教育事務所から 8 名の指導主事を講師として招聘し、オンライン形式により市内全教員が授業力の向上に向けて有意義な研修が行われたとの報告がなされた。また、この度、2 年間に渡り本市の学芸員が携わってきた文化財保存活用地域計画の最終案がまとまり文化庁に提出したところであり、今後も文化財を守り活用してほしいとの意見が述べられた。
- ・ 石井委員から、早稲田大学と鴨川市の連携事業である「おもしろ科学実験教室」に参加した児童が、工作物を持ち帰り家でも実験をしたとのエピソードと共に、夏休みは大きな事故等がなく良かったとの感想が述べられた。
- ・ 吉原委員から、甲子園で開催されている全国高等学校野球選手権大会の決勝に進んだ高校の野球部に本市出身の生徒が在籍しているので、ぜひ応援してほしいとの意見が述べられた。
- ・ 永島委員から、今年の暑さは昨年よりも厳しく、学校によっては生徒の服装への配慮もなされている例を挙げ、子供達が過ごしやすいように研究を進めてほしいとの意見が述べられた。また、地域の祭礼では、千葉県警から高

校生の参加について承諾書の提出を求められたが、これは防犯上の観点によるものであり、生徒が健全に参加できるよう地域のみinnで見守っていききたいとの感想が述べられた。

- ・ 丸山委員から、今般の尋常ではない暑さが大変気になっており、9月から学校が始まると、小学校では陸上練習などがあるので、熱中症警戒アラートへの対応など細心の注意を払わなければならないし、今後、この異常な暑さについて今までと違った対応を考えていかなければならないとの意見が述べられた。

8 報告事項

(1) 令和7年度鴨川市学校給食センター運営委員会会議について

- ・ 尾形学校教育課課長補佐から、令和7年度鴨川市学校給食センター運営委員会会議について、報告がなされた。

(2) 教職員の働き方改革に係る各種調査について

- ・ 高濱学校教育課主任管理主事から、教職員の働き方改革に係る各種調査について、報告がなされた。

(3) 市内小中学校いじめ調査（1学期分）の結果について

- ・ 川名学校教育課指導主事から、市内小中学校いじめ調査（1学期分）の結果について、報告がなされた。

9 議 事

(1) 鴨川市公民館の設置及び管理に関する条例の一部を改正する条例の制定について

- ・ 岡安生涯学習課長から、鴨川市公民館の設置及び管理に関する条例の一部を改正する条例の制定について、資料をもとに説明がなされた。
- ・ 特に質疑なく、鴨川市公民館の設置及び管理に関する条例の一部を改正する条例の制定について、挙手全員で承認された。

(2) 令和6年度教育委員会の点検・評価について

- ・ 高濱学校教育課主任管理主事及び佐々木生涯学習課課長補佐から、令和6年度教育委員会の点検・評価について、資料をもとに説明がなされた。
- ・ 特に質疑なく、令和6年度教育委員会の点検・評価について、挙手全員で承認された。

10 閉 会

蒔苗教育長は、一切の終了を告げ、閉会を宣言した。

以上、会議の顛末を記載し、相違ないことを証する。

令和7年9月18日

鴨川市教育委員会 教育長 蒔苗 茂

教育長職務代理者 石井 千枝

議事録作成（ 学校教育課長 谷 智恵 ）